

## **Escapade – Compte-rendu de la Réunion du bureau du 17 mai 2024**

**Participants** : Patricia Boudet, Anne Clément, Dagmar Koch, Christine Martin, Francis Vaillant.

**Excusés** : Samir Laïd, Danièle Féraut

**Invitée** : Christel Chevrier (réunion à son domicile)

### **Ordre du jour :**

- Planification de l'AG – non obligatoire
- Point sur les activités et le planning

### **1 / Planification réunion générale**

Selon les statuts de 2023, l'AG n'est pas obligatoire cette année car il n'y a pas de réélection du bureau.

L'ensemble des membres du bureau estime cependant qu'il est souhaitable de faire une réunion générale pour rassembler les adhérents pour une soirée.

Les dates possibles sont soit le samedi 8 juin, soit le vendredi 14 ou samedi 15. Anne propose que la réunion se fasse chez elle. Post-réunion : la date retenue est le vendredi 14.

La réunion aura pour objet un point rapide sur la trésorerie, les adhésions, et les activités, et nous laisserons la parole aux adhérents.

### **2/ Point trésorerie**

Nous avons actuellement 4700 euros sur les comptes en banque.

Pour cette saison il y a eu 2410 euros de recettes pour 1540 euros de dépenses. Il n'y a pas eu de formation, ni d'achat de matériel important.

- Il sera peut-être nécessaire d'acheter du matériel de via ferrata si on relance cette activité (au moins 1 casque pour compléter les kits existants)
- Une formation premiers secours sera à representer en fin d'année.

La baisse de la cotisation est évoquée, mais n'est pas retenue.

### **3/ Point adhérents**

Nous sommes 56 ou 57 adhérents, dont une bonne dizaine n'ont jamais participé à des sorties autre que leur 1<sup>ère</sup> randonnée.

Il semblerait que quelques personnes n'aient pas osé s'inscrire aux weekends, avec l'impression que c'était pour des groupes déjà formés (et fermés ?). Le weekend dans le Diois est resté longtemps avec des places disponibles, il était facile pour les intéressés de s'inscrire, ou de contacter l'un de nous en cas de doute. Difficile pour les organisateurs de rassurer les adhérents s'ils ne nous sollicitent pas directement.

Seul le weekend de juin a été complet dès qu'il a été mis au planning, car c'était le report d'un weekend raquettes annulé à cause des barrages des agriculteurs.

#### **4/ Activités**

VTT : pas de proposition car personne n'est intéressé par du VTT sportif. Les sorties vélo qui pourraient fonctionner seraient plutôt des sorties « balades », mais il n'y a pas de volontaire pour en organiser.

Canyon : Christel envisage de lancer la saison en juin (si pas de problème de santé).

Via ferrata : Dominique Cuny et Thierry Bisson ont envisagé de proposer des sorties, mais il n'a pas encore été possible d'en planifier. Escapade a du matériel pour 4 personnes seulement.

Marche nordique : c'est une nouvelle activité proposée par Sylvie Fourdrinier lors de 2 séances d'initiation. Les dates proposées sont les seules qu'elle avait de disponibles en mai. On verra ensuite si ça peut devenir une activité régulière (avec ou sans coach).

Divers – sujets à aborder lors de la réunion générale

- Il serait sympa de proposer une soirée guinguette en juillet.
- Patricia propose la création d'un groupe whatsapp qui permettrait aux adhérents de proposer des sorties à la volée, type balade de dernière minute, ciné, concert, ... Contrainte : c'est une étape de plus à intégrer dans la gestion des adhérents (contrainte acceptée par le secrétaire).